



Ignacio Mier aguanta postura sobre encuesta en Puebla; Gutiérrez Luna reconoce a Nahle



Ignacio Mier, diputado de Morena, dijo que el 12 de noviembre dará un posicionamiento sobre la encuesta de Morena. Créditos: Cuartoscuro

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier informó que será hasta el domingo 12 de noviembre, cuando fije una postura respecto a los resultados de las encuestas de su partido para definir “coordinadores” estatales y perfilar sus candidatos a los gobiernos de las 9 entidades en juego en 2024.

Ello, luego de que el partido diera a conocer que no quedó en primer lugar en las mediciones por Puebla, y que el mejor posicionado resultó ser su primo y senador de la República, Alejandro Armenta.

En un mensaje largo publicado en redes sociales, el legislador federal no expresó reconocimiento a los resultados presentados este viernes por la dirigencia morenista.

En contraparte, el otro congresista que fue medido en las encuestas, en este caso por Veracruz, Sergio Gutiérrez, asumió una posición distinta al diputado Mier Velazco.

Gutiérrez Luna, que durante la contienda interna denostó a Nahle por no ser originaria de Veracruz y esta misma semana, hizo un último intento de proyectar su imagen a nivel nacional e internacional, con el segundo evento sobre fenómenos anómalos no identificados en el recinto parlamentario, de inmediato reconoció los resultados emitidos por la dirigencia de Morena.

<https://bit.ly/3sqNilf>